
Beschlussauszug
aus der

16. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 06.12.2021

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sit-
zung vom 09.11.2021

Bereits im Vorfeld der Sitzung hat Herr Sundmacher schriftlich darum gebeten, fol-
gende Änderungen aufzunehmen:

Zu Tagesordnungspunkt 9: Beratung über den Antrag gemäß § 4 5 der Geschäftsord-
nung - allgemeiner Zustand der Spielplätze und Problematik der Regenentwässerung 
in Krienke vom ehem. Gutshaus bis zum Grundstück Tillmann - eingereicht von Herrn 
Hannak. 

„Rankwitz – sollte keine Reparatur mehr erfolgen, weil Umsetzung auf anderen Stand-
ort gewünscht war“
Korrektur: Der alte Spielplatz hinter dem Rankwitzer Hof sollte selbstverständlich, so 
war es beschlossen, weiterhin gewartet und repariert werden, was ja sogar auch in-
zwischen vorerst erledigt worden ist. Der neu anzulegende Spielplatz im Luna-Park 
sollte nach unserer Beschlusslage stets als zusätzlicher Spielplatz gelten, zumindest 
vorerst zeitlich unbegrenzt bis zu einer anderen Entscheidung.

Herr Dr. Kögler berichtet, dass zur Anfrage Henning Trölsch noch ergänzt werden 
solle, dass der Baum abgenommen werden kann. 

Die geänderte Tagesordnung wird mit 6 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung 
bestätigt. 

Weiter wird darum gebeten, dass die Verwaltung bei Familie Fett nachfragen solle, 
ob das Regenwasser über eine Zysterne in der Vertiefung seines Grundstücks gesam-
melt werden kann

Ebenso solle der Sachstand Freitag durchgesetzt werden! 


